



2020-6-3

PRENTSA-OHARRA

2021eko EKAINean OSPATUKO DA BASTIDAN EUSKAL ESKOLA PUBLIKOAREN JAIA

2020ean ez da Jai presentzialik egingo

Jai birtuala ospatuko dugu aurten ekainaren 7tik 12ra

2021eko ekainaren 6an ospatuko da Bastidan aurten ospatzekoa genuen Euskal Eskola Publikoaren Jaia. Aukera desberdinak aztertu ondoren eta datorren ikasturtearen hasieran izango ditugun erronka berriak kontuan izanik, erabaki zail hau hartu dugu aurreneko aldiz 29 urtetan.

Hala ere, jai birtuala antolatzen ari gara ekainaren 7tik 12ra, Euskal Eskola Publikoaren Jaiaren urteroko hitzordua mantentzeko nahian. Ekainaren 7an agurrak eta sorpresak izango ditugu. Bestalde, ekainaren 8tik 12ra arratsaldero euskarazko jarduera bat eskainiko dugu internet bidez. Hala, konfinamentuan ikasle asko sufritzen ari diren euskararen galerari aportazio xume bat egin nahi izan diogu euskarazko kalitatezko kultur-saioak euren esku ipiniz astean zehar. Era berean, euskal kulturgileak sufritzen ari diren galerari gure aportazio xumea egin nahi izan diogu ere.

Datorren ikasturtean ekingo diogu berriro ere Bastida eta Arabako Errioxako ikastetxe publikoen lana aitortzea helburu duen Euskal Eskola Publikoaren Jaiaren edizio honi. Egoera baimentzen duen heinean, ikasturtean zehar egingo ditugu jarduerak.

***Informazio gehiago: Lurdes Imaz (688 689 877)**

www.euskaleskolapublikoarenjaia.eus



NOTA DE PRENSA

LA PRÓXIMA EDICIÓN DE LA FIESTA DE LA ESCUELA PÚBLICA VASCA SE CELEBRARÁ EN JUNIO DE 2021 EN LABASTIDA

No se realizará la Fiesta de forma presencial en 2020

Se celebrará una Fiesta virtual del 7 al 12 de junio

La próxima edición de la Fiesta de la Escuela Pública Vasca se celebrará el 6 de junio de 2021 en Labastida. Después de analizar todas las alternativas y teniendo en cuenta los nuevos retos que deberemos afrontar a inicios del curso que viene, hemos tomado esta difícil decisión por primera vez en 29 años.

No obstante, y para que la Fiesta siga estando en nuestras agendas, celebraremos una edición virtual del 7 al 12 de junio. Este domingo, contaremos con varias sorpresas y a lo largo de la próxima semana, cada tarde, ofreceremos una actividad lúdico-cultural en euskera a través de internet. Así, queremos hacer nuestra pequeña aportación a la pérdida de nuestra lengua que está sufriendo el alumnado durante el confinamiento. Por otra parte, también queremos aportar nuestro granito de arena a la difícil situación de la cultura vasca.

El curso que viene, en la medida de lo posible, volveremos a realizar actividades en el marco de esta edición de la Fiesta de la Escuela Pública Vasca, que tiene como objetivo poner en valor el trabajo que están realizando los centros educativos públicos de Labastida y Rioja Alavesa.

***Más información: Lurdes Imaz (688 689 877)**

www.euskaleskolapublikoarenjaia.eus